



Senatsverwaltung für Mobilität, Verkehr, Klimaschutz
und Umwelt, Am Kölnischen Park 3, 10179 Berlin

ADFC-Stadtteilgruppe Friedrichshain-
Kreuzberg von Berlin
c/o Markus Henn



Berlin, 25. März 2024

Keine nächtliche Schließung des Görlitzer Parks

Sehr geehrter Herr Henn,

vielen Dank für Ihre Anfrage vom 14.02.2024, die von Frau Senatorin Schreiner zur Beantwortung an mich weitergeleitet worden ist.

Ich kann Ihnen versichern, dass meine Verwaltung versuchen wird, die Einschränkungen für den Rad- und Fußverkehr im Zuge einer möglichen nächtlichen Schließung des Parks so gering wie möglich zu halten. Insbesondere die Bedeutung der Verbindung Falckensteinstraße - Glogauer Straße als direkte und kürzeste Verbindung zwischen Oberbaumbrücke und Thielenbrücke ist dem Senat bewusst. Aktuell befinden wir uns in der Planungsphase und die genauen Rahmenbedingungen sowie mögliche konkrete nächtliche Schließzeiten des Parks stehen noch nicht fest.

Unabhängig davon ist die Radverkehrsinfrastruktur im Umfeld des Parks in den vergangenen Jahren mit Mitteln aus dem Radverkehrsinfrastrukturprogramm meiner Verwaltung ausgebaut worden und wird weiter ausgebaut. Derzeit wird u.a. das Görlitzer Ufer weiterhin fahrrad- und fußverkehrsfreundlicher umgestaltet, welches auch im Falle einer nächtlichen Schließung des Parks als geeignete Umfahrestrecke dienen könnte.

überwiegende Gründe der öffentlichen Sicherheit und Ordnung eine temporäre Schließung notwendig machen, bitte ich um Verständnis dafür, dass unter Umständen die verkehrlichen



Interessen zurücktreten müssen und es damit auch zu zeitlichen Einschränkungen des Rad- und Fußverkehrs kommen kann. Ich bin jedoch zuversichtlich, dass im Zuge der noch festzulegenden baulichen Details und der genauen Modalitäten der Einzäunung des Parks die Auswirkungen auf den Rad- und Fußverkehr so gering wie möglich gehalten werden können.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Claudia Elif Stutz